



Pressemitteilung

Bremen, den 1.10.2019

Jugendherberge Oldenburg eröffnet

Oldenburg. Modernste Jugendherberge im Nordwesten geht an den Start

Im Herzen Oldenburgs, in direkter Nähe zur EWE Arena und dem Hauptbahnhof, hat nach 18- monatiger Bauzeit die neue Jugendherberge eröffnet. Sie bietet 200 Gästen eine moderne Unterkunft, in 64 Zimmern mit jeweils eigenem Bad, einem neuartigem Gastro-, Event- und Programmkonzept und einem großzügigen Foyer. Die GSG OLDENBURG ist der Bauherr einer der modernsten Jugendherbergen Norddeutschlands.

Nach dem Richtfest im März 2019 ziehen nun am 1. Oktober die ersten Gäste in die Jugendherberge ein. Mit der perfekten Anbindung ans Zentrum, das nur wenige Gehminuten entfernt liegt, ist das Haus optimal für Schulklassen, Gruppen, Familien und auch Tagungsgäste geeignet.

Insbesondere das großzügige, offen gestaltete Foyer mit dem neu konzipierten café • bar • bistro „Schirrmann´s“ stellt eine Besonderheit dar. Hausgäste, Oldenburger sowie Besucher der Stadt oder der Weser-Ems-Hallen gegenüber, können hier den Mittagstisch genießen oder auch in einem der Loungebereiche entspannen – ganz im Sinne des Markenkerns der Jugendherbergen „Gemeinschaft erleben“.

Die Jugendherberge ist ein Inklusionsbetrieb. Nach den Jugendherbergen Leer, Aurich und dem inklusiven Service & Booking Center in Bremen entsteht mit der Jugendherberge Oldenburg der vierte Inklusionsstandort im Nordwesten. Gefördert von der Aktion Mensch und dem Integrationsamt Niedersachsen, sind insgesamt ca. 40 Arbeits- und Ausbildungsplätze neu geschaffen worden, davon mindestens 12 Arbeitsplätze für Menschen mit Handicap.

Die offizielle Eröffnung mit dem niedersächsischen Ministerpräsident Stephan Weil und Livemusik von Wingenfelder ist für den 5. November geplant.

Pressekontakt:

Deutsches Jugendherbergswerk (DJH)
Landesverband Unterweser-Ems e.V.,
Woltmershauser Allee 8, 28199 Bremen
Frau Gesa Hauschild
Mail: gesa.hauschild@jugendherberge.de
Tel. 0421 5983025 / Mobil 0172 4502816

